

El jefe de la Policía Local de Villanueva de la Cañada, galardonado con la “Medalla a la Jefatura de las Policías Locales” de la CM

Vva. de la Cañada, 6 de jun.2017.- El sargento-jefe de la Policía Local de Villanueva de la Cañada, Feliciano Sáez, ha sido galardonado con la “Medalla a la Jefatura de las Policías Locales de la Comunidad de Madrid” por la Unión Nacional de Jefes y Directivos de Policía Local (UNIJEPOL). Esta distinción reconoce su labor al frente del Cuerpo de Seguridad Local de Villanueva de la Cañada, donde ingresó en 1985 y que dirige desde 1996.

El acto ha tenido lugar este mediodía en el Centro de Arte de Alcobendas en el marco del I Encuentro de las Policías Locales de la Comunidad de Madrid. A él han asistido la concejal de Seguridad, Julia Tortosa, y cabos de la Policía Local de Villanueva de la Cañada.